

von Calais“, „Von morgens bis mitternachts“, „Frauenopfer“ — daran zweifeln, daß Georg Kaiser Dichter ist und Visionen hat? Nur ist dieser Dichter nie Lyriker, immer Dramatiker — und

obschon er (am 25. November 1878) in Magdeburg, der Heimat Henny Portens, zur Welt kam, 18jährig in die Neue abwanderte, in Buenos Aires Beamter der AEG war, vom Tropen-

Die braune Front

der Raucher
hat eine Sensation des Genusses:
die neue Abdulla-Cigarette



6 Pkg.

OHNE MUNDSTÜCK

ABDULLA & CO • KAIRO • LONDON • BERLIN

diese Überraschung haben die Deutschen, die nach den Russen die umständlichsten Dichter der Welt sind, noch immer nicht verwunden; und sehen einen Einzelfall wie den dieses fruchtbaren Dramatikers mißtrauisch an, als wäre Kaiser nicht Dichter, nicht deutsch —

fieber nach Europa zurückgeworfen wurde und in Weimar plötzlich zu dichten anfang. In Weimar — doch kommt Georg Kaisers Impetus nicht aus Anregungen der Tradition, sondern unmittelbar aus dem Lebensbetrieb. In seinem Werk ist Goethes kein Hauch.